

Olly Dodonkambey Pimpin Rapat Pemilihan Komisi P/KB Sinode GMIM 2022 Bitung

Abdul Halik Harun - BITUNG.JURNALNASIONAL.CO.ID

Mar 26, 2022 - 05:35



Rapat Pemilihan Komisi P/KB Sinode GMIM Injili Minahasa di GOR.Duasudara

BITUNG - Rapat Pemilihan Komisi P/KB Sinode GMIM dilaksanakan di GOR Duasudara, Kelurahan Manbo-nembo Tengah Kecamatan Matuari, Jumat (25/03/2022).

Di mulai pukul 11-00 Wita rapat yang diikuti kurang lebih 1065 peserta ini juga di hadiri sejumlah kepala daerah Se-Sulut.

Mengawali kegiatan acara, Ketua Panitia Ir.Maurits Mantiri berterima kasih atas kepercayaan diberikan Sinode di mana selain menjadi Ketua Pelaksana kota Bitung juga menjadi tempat pelaksanaan Rapat Komisi P/KB Sinode dan Komisi Pemuda Sinode 2022.

" Terima kasih kepada Sinode, semua Pnt P/KB yang sudah hadir mengikuti kegiatan acara sehingga kegiatan Rapat Komisi P/KB, hari ini bisa terlaksana" tuturnya.

Ketua Umum Pemilihan BPMS, BIPRA dan Lansia, Olly Dondokambey, SE.menyampaikan syukur kepada Tuhan karena atas penyertaannya sehingga Rapat Pemilihsn Dewan Komisi P/KB tahun 2022-2027, bisa terlaksana.

" Patut kita bersyukur kepada Tuhan yang sudah menyertai kita ditempat ini, Walaupun masih suasana pandemi covid 19 tapi kita diberikan kesehatan yang prima sehingga dapat bisa hadir ditempat ini." Kata Olly saat membuka Rapat Komisi P/KB pada pukul 11-00 Wita.

Olly juga berharap kegiatan acara berjalan lancar dan bisa cepat selesai tidak seperti waktu sebelumnya seperti yang terjadi pada 4 tahun yang lalu yang menurutnya itu sangat melelahkan

" Kita berdoa semoga acara ini bisa berjalan lancar dan cepat selesai. sehingga tidak menguras tenaga dan pikiran." Ungkap Olly

Olly Juga berterima kasih karena masih dipercayakan menjadi Panitia pada acara besar ini, pun berdoa Acara

" Saya berterima kasih karena masih dipercayakan kembali menjadi Panitia pada acara yang besar, bagi seluruh gereja Injili Minahasa, Kita berdoa sekali lagi, semoga acara ini sukses dan berjalan dengan baik, terima kasih, Syaloom," tuturnya

Terpantau, dalam rangkaianannya, pada proses pemilihan ada sejumlah kandidat menyatakan mundur. dari bakal calon Komisi P/KB Sinode dan bahkan memberikan dukungan penuh kepada Pnt Maurits Mantiri.

Diantaranya yakni Bupati Minsel, Pnt Frangky Wongkar, Wakil Walikota Manado, Pnt Richard Sualang, Bupati Minahasa, Pnt Roy Roring, Wakil Bupati Minahasa, Pnt Robby Dondokambey dan Direktur PD Pasar Manado, Roland Roeroe.

Dari pantauan dan hingga diturunkan berita ini Pnt Maurits Mantiri menjadi kandidat Bakal calon kuat Komisi P/KB Sinode GMIM Injili Minahasa.

(AH)